

Retour sur la sortie du Conseil général

Le 30 août 2024 a eu lieu la sortie du Conseil général, que j'avais l'honneur d'organiser en tant que Président du Conseil général. L'occasion pour moi de mettre en avant des lieux que j'affectionne...et de me dévoiler un peu.

La journée a commencé par une visite de la Caserne de la Poya, en présence de la chargée de projet de la DIME. L'occasion de voir le potentiel des lieux et le besoin d'alignement entre l'Etat-proprétaire et la Commune-planificatrice. Nous avons ensuite pu discuter de l'avenir du site autour d'un déjeuner dans la Tour vagabonde, lieu culturel emblématique de la Ville de Fribourg.

La matinée s'est poursuivie par deux visites. D'abord, celle de l'exposition des 125 de Fribourg Tourisme, sur les murailles du Belluard, en compagnie du Directeur de Fribourg Tourisme, Cédric Clément, et du concepteur de l'exposition, Charly Vauthey. Ces 125 ans d'histoire ont permis de nous rendre compte d'avancées particulières, principalement nées de collaborations intercommunales, et de la nécessité d'un nouveau souffle pour le tourisme à Fribourg.

Nous avons poursuivi par la visite de la « chapelle rebelle » de Roger Bohnenblust, lieu insolite situé sous le CO du Belluard et magnifiquement présenté par les personnes qui l'ont mis à jour, Anita Petrovski Ostertag et Raoul Blanchard. Si j'ai choisi ce lieu, ce n'est pas parce que j'ai été servant de messe, mais bien par sa beauté artistique et parce que son auteur est un alsacien venu à Fribourg, à l'instar de mon père.

Après ces visites, nous avons partagé un moment rempli d'échanges et de convivialité à l'Atelier, autour d'un menu végétarien concocté par PP Clément.

Une journée donc marquée par ces petites choses qui font de Fribourg ce qu'elle est : un patrimoine incroyable, une vie culturelle riche et une gastronomie inventive.

Simon